

Cuba présente de nouvelles propositions à la Foire internationale de tourisme de Madrid



Madrid, 20 janvier, (RHC).- Cuba présente de nouvelles propositions à la 6e Foire internationale de tourisme FITUR 2016 qui a ouvert ses portes aujourd'hui à Madrid.

L'Espagne est un des principaux pays d'origine des touristes qui visitent Cuba.

Le ministre cubain du Tourisme, Manuel Marrero, conduit la délégation cubaine à cette importante foire internationale. Son programme à Madrid comprend une conférence sur les principales destinations touristiques de Cuba, parmi lesquelles la station balnéaire de Varadero, Trinidad, une des premières

villes fondées par les Espagnols à Cuba et les îlots aux plages paradisiaques de l'archipel des Jardins du Roi.

Le stand de Cuba met l'accent sur les principales attractions touristiques, historiques et culturelles de La Havane qui accueillera au mois de mai la Foire internationale du tourisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81797-cuba-presente-de-nouvelles-propositions-a-la-foire-internationale-de-tourisme-de-madrid>



Radio Habana Cuba